



Prière des pauvres à Marie, Notre-Dame du Saint Cordon

Marie, Mère de l'Espérance,

Toi que nous accueillons aujourd'hui sur la place des platanes,
Toi qui marches avec les petits, les oubliés, les blessés de la vie,
Nous te saluons avec joie, comme des frères et sœurs en route.
Tu connais nos fatigues, nos mains vides, nos cœurs pleins de questions.

Tu entends nos soupirs du matin, nos silences du soir.

Mais tu nous apprends à croire encore,
À espérer malgré tout, à tenir debout dans l'amour.

Nous te confions les malades de notre quartier,
Ceux dont le corps souffre et dont l'âme cherche la paix.
Nous te confions les découragés, les sans-abris, les isolés,
Ceux qui prient dans le secret, et ceux qui n'osent plus prier.
Marie, pèlerine de la foi,

Prends-nous par la main quand nous doutons,
Montre-nous ton Fils quand nous nous perdons,
Et murmure à nos cœurs que rien n'est impossible à Dieu.
Sous ton manteau, nous marchons reliés par le Saint Cordon,
Portant nos blessures comme des offrandes,
Et nos joies comme des chants d'espérance.

Fais de cette place un lieu de lumière,
Un refuge pour les âmes fatiguées,
Un berceau pour la paix,
Et un signe que Dieu habite au milieu des pauvres.

Avec toi, nous avançons,
Servants du Seigneur, pèlerins du cœur,
Vers Celui qui fait toutes choses nouvelles.
Amen.